

**Ein Jahr ist nichts, wenn man's verputzt**, rk. ein Jahr ist viel, wenn man es nutzt. Ein Jahr ist nichts, wenn man's verflacht, ein Jahr war viel, wenn man es ganz durchdacht. Ein Jahr war viel, wenn man es ganz gelebt, in eigenem Sinn genossen und gestrebt. Das Jahr war nichts, das uns im Innern nicht ein Neues bot. Das Jahr war viel, in allem Leide reich, das uns getroffen mit Geistes Streich. Ein leeres Jahr war kurz, ein volles lang, nur nach dem Vollen misst des Lebens Gang, ein leeres Jahr ist Wahn, ein volles wahr. Sei jedem voll dies gute, neue Jahr!

Der Belper Chor darf wieder auf ein ereignisreiches und spannendes Jahr zurückblicken! Auf dem Programm standen die Hauptversammlung, das Führen der Festwirtschaft am Belfest, der Sängertag in Toffen, das Führen der Festwirtschaft am Belpathlon, die Konzerte «Der Nacht der grossen Gefühle», die Organisation und Durchführung des Veteranentages in Belp, das Erscheinen unserer Weihnachts-CD mit zehn wunderschönen Liedern sowie das Mitwirken am Gottesdienst in Kehrsatz. Wir haben das Jahr genutzt, durchdacht, gelebt, genossen und gestrebt! Ein ganz grosses Merci unseren Sängerinnen und Sängern, unserem Präsidenten, Dirigenten, unseren freiwilligen Helferinnen und Helfern, Musikerinnen und Musikern, Lichtkünstler sowie allen Besucherinnen und Besuchern! Gemeinsam freuen wir uns erneut auf ein volles und gutes Jahr.

Möchten Sie zu Weihnachten jemanden mit einem musikalischen Präsent überraschen? Unsere CD mit zehn wunderschönen Liedern ist über [www.belperchor.ch](http://www.belperchor.ch) für Fr. 19.-- erhältlich. Der letzte Auftritt in diesem Jahr findet am Sonntag, 17. Dezember anlässlich des Gottesdienstes im Oekumenischen Zentrum in Kehrsatz um 09.30 statt. Wir freuen uns auf eine besinnliche und schöne Stunde zusammen mit vielen Besucherinnen und Besuchern.

